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Поговорим о 
благоустройстве и дорогах

26 сентября 2013 г. в 19.00 по адресу: Зе-
леноград, корп. 1816, школа №1912, состоится 
встреча префекта А.Смирнова с населени-
ем с участием руководителя Департамента 
жилищно-коммунального хозяйства и бла-
гоустройства Москвы А.Цыбина и начальника 
Объединения административно-технических 
инспекций Москвы Д.Семёнова на тему: «Об 
итогах выполнения государственных программ 
города Москвы по благоустройству территорий 
и ремонту дорожных покрытий в 2013 году 
в Зеленоградском административном округе 
Москвы».

Для тех, кто хочет все знать! 
21 сентября 2013 г. в 13.00 на базе 
НИУ«МИЭТ» откроется бесплатный 
научно-популярный образовательный 
лекторий «Просто о сложном! Или 
введение в современную науку», 
который проводится в рамках проекта 
Департамента образования и вузов 
Москвы «Университетские субботы».

Школьники и их родители увидят и узнают, 
как много интересного и увлекательного оста-
ется за рамками школьной программы! 

Узнать программу и расписание лектория 
можно на сайте www.abiturient.ru.

Записаться можно по тел.: 499-734-0242 
или прислать заявку на E-mail: dap@miee.ru 
с отметкой «записаться на лекторий».

Участие в лектории только по предвари-
тельной записи.

Адрес: Зеленоград, проезд №4806, д. 5, 
НИУ «МИЭТ».

Будет парк для вас, потомки!
Вниманию горожан, желающих принять 

участие в осенних посадках деревьев на тер-
ритории лесопарка Зеленограда!

Ближайшая посадка деревьев запланиро-
вана на 21 сентября (в субботу). Сбор участ-
ников в 9.00 на детской площадке у Черного 
озера (справа от дорожки, ведущей к Николь-
ской церкви).

Каждый участник будет обеспечен необ-
ходимым инвентарем и материалами. Форма 
одежды – рабочая. 

Ждем всех!  
СОБЫТИЕ
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Впервые Кубок Москвы – наш!
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В вестибюле ОАО «НИИМЭ 
и завод «Микрон» состоялась  
церемония открытия 
мемориальной доски и бюста 
первому директору 
предприятия – академику РАН, 
выдающемуся российскому 
ученому-физику, лауреату 
Ленинской и Государственной 
премий  Камилю Ахметовичу 
Валиеву.

Председатель Совета директоров 
ОАО «НИИМЭ и завод «Микрон», 
академик РАН Г.Красников в своем 
выступлении подчеркнул, что Камиль 
Ахметович стоял у истоков отечествен-
ной микроэлектроники, и сегодняшнее 
событие – дань памяти и благодарно-
сти поистине великому и талантливо-
му человеку. Г.Красников напомнил, 
что К.Валиев руководил заводом 12 
лет – в период когда интенсивно разви-
валась вся мировая электроника. В те 
годы он создавал и новые технологии, 
и коллектив предприятия, и курсы по 
микроэлектронике для институтов и 
университетов, выпускникам которых 
предстояло развивать новую отече-
ственную отрасль промышленности.  

С воспоминаниями о Камиле Ахме-
товиче также выступил префект ЗелАО 

А.Смирнов. Он назвал открытие бюста 
К.Валиеву важнейшим событием в жиз-
ни Зеленограда. Анатолий Николаевич 
отметил, что ему лично очень важно 
присутствовать на этом торжественном 
мероприятии. Историю нашего города 
сегодня невозможно представить без 
Камиля Ахметовича. 

С 1960 года его жизнь и судьба 
были связаны с Зеленоградом. Он был 
создателем первого предприятия мик-
роэлектроники в СССР, генератором 
системы подготовки профессиональ-
ных кадров для предприятий электрон-
ной промышленности, разработчиком 
системы автоматического проекти-
рования микросхем. На сегодняшний 
день  эта система является базой су-
ществования и развития предприятий 
микроэлектроники России. 

А.Смирнов с гордостью назвал себя 
учеником К.Валиева, так как будучи 
студентом МИЭТ, слушал его лекции. 
Анатолий Николаевич закончил высту-
пление сообщением, которое вызвало 
аплодисменты участников митинга:

– Камиль Ахметович Валиев – это 
гордость микроэлектроники Зелено-
града и всей нашей страны. Думаю, 
что в самое ближайшее время его имя 

будет присвоено одному из проездов 
Северной промзоны!

Академик, советник Президиума 
АН Республики Татарстан А.Ильясов 
выразил слова глубокой благодар-
ности за то, что «зеленоградцы так 
высоко чтят память нашего великого 
земляка!».

С интересом присутствующие слу-
шали воспоминания вдовы К.Валиева 
В.Думаевой-Валиевой, вместе с ко-
торой на церемонию открытия бюста 

пришли ее внуки. Венера Салямовна 
сказала, что открытие бюста – это сво-
его рода возвращение Камиля Ахмето-
вича на созданный им завод. И пусть 
он снова живет здесь в Зеленограде. 

Она рассказала, что фамилия Вали-
ев самая распространенная в Татарста-
не. А происходит она от арабского име-
ни Вали, трактующегося как «хозяин, 
покровитель, святой». Именно таким 
и был в жизни Камиль Ахметович Ва-
лиев. Венера Салямовна  с гордостью 
сказала, что сейчас в Москве эту фа-
милию носят 7 человек – внуки и прав-
нуки их семьи. А еще высказала самое 
важное и главное свое пожелание:

– Я хочу, чтобы мои мальчики зна-
ли, что они должны быть достойны 
фамилии Валиева. Чтобы я, наши род-
ственники, друзья, знакомые всегда 
могли о них сказать: «Вы – настоящие 
Валиевы!».

Выступивший далее С.Гимранов, 
директор лицея №2 города Мамадыш, 
которому присвоено имя академика 
К.Валиева,  с удовлетворением отме-
тил значимость проходящего меро-
приятия и заверил, что  возглавляемое 
им учебное заведение будет достойно 
нести имя великого земляка. 

Очень тепло отзывались о К.Валие-
ве ветераны завода, гости из других 
городов, руководители родственных 
предприятий: академик РАН А.Стемп-
ковский, член-корреспондент РАН А.Са-
уров, член-корреспондент РАН Ю.Чап-
лыгин, член-корреспондент РАН А.Дву-
реченский (Новосибирск), академики 
РАН Р.Нигматулин и А.Орликовский, 
журналистка И.Маховская. 

Среди эпитетов, которые характери-
зовали первого директора завода, было 
много разных и достойных его памяти: 
талантливый физик, мудрый ученый, 
отличный организатор. Помимо этого 
Камиля Валиева, как выразился один 
из его коллег, всегда отличали такие 
черты характера, как благородство и 
верность…

 В.ДАЛЬНИЙ, фото А.ЕВСЕЕВА

Возвращение Камиля Валиева
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ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК

 В ходе своего недавнего приезда 
в Зеленоград Сергей Семенович 
Собянин признался, что впервые 
посещает наш город в качестве 
кандидата на должность 
градоначальника. 

Именно это обстоятельство и 
не позволило нашей газете своев-
ременно и оперативно рассказать о 
его встрече с избирателями Зе-
леноградского админи-
стративного окру-
га. Дело в том, 
что Издатель-
ский дом «41» 
по принципи-
альным сооб-
ражениям не 
участвовал в 
предвыборной 
кампании, не 
вел агита-

цию «за» или «против», а значит, 
в соответствии с законом и не 
освещал ее активные события и 
мероприятия. 

Теперь, когда подведены ито-
ги и прошла официальная цере-
мония вступления С.Собянина в 
должность мэра столицы, мы мо-
жем вернуться к теме его посеще-
ния нашего города. Тем более что 
вопросы, прозвучавшие в ходе 
встречи, не потеряли актуально-
сти, поскольку касаются они как 
всего мегаполиса, так и каждого 
из нас в отдельности.

***
Предвыборный штаб С.Со-

бянина информировал жителей 
округа о предстоящей встрече с 
доверенными лицами кандидата. 
Это, впрочем, понятно: забот и 
хлопот у руководителя такого го-
рода, как Москва, где населения 
больше, чем в иной стране, всег-
да более чем достаточно, а уж на 
финише предвыборной гонки тем 
более. 

Однако избиратели ждали 
Сергея Семеновича, поэтому фак-
тор неизвестности и час пик на 
улицах, судя по переполненному 
вместительному залу музыкаль-
ной школы №71, не стали препят-
ствием для горожан. Люди хотели 
из первых уст услышать ответы 
на свои вопросы и пообщаться с 
кандидатом в непринужденной 
обстановке, которую блестяще 
создавала ведущая вечера член 
Совета Федерации, ранее не раз 

избиравшаяся зеленоградцами в 
Мосгордуму З.Драгункина. 

Зинаида Федоровна во всту-
пительном слове привела слова 
одного из жителей нашего города, 
сказавшего, что Зеленоград, как 
нетрудно заметить, округ особо-
го внимания и заботы Собянина. 
Десятый и самый любимый в 
Москве. 

И после вступитель-
ного слова на сцену 
музыкальной школы 

вышел Сергей Семенович, вызвав 
аплодисменты и удовлетворенное 
оживление в зале. 

Кандидат в мэры вновь под-
твердил репутацию человека 
конкретных дел, не став изнурять 
избирателей подробным толкова-
нием своей предвыборной про-
граммы. Основные пункты ее 
известны практически каждому 
москвичу, причем не из брошюр 
и листовок, а из повседневной 
жизни. Ведь программа эта реа-
лизуется на протяжении уже бо-
лее двух лет, и плоды ее видны 
всякому невооруженным глазом.

Вероятно, поэтому выступле-
ние С.Собянина носило характер 
диалога с жителями и было по-
строено в форме вопросов и отве-
тов. В том числе и на критические 
замечания избирателей.

Впрочем, даже некоторые его 
сторонники сомневаются, например, 
в целесообразности проведения вы-
боров мэра. Мол, десять лет назна-
чали, так и дальше обойдемся...

– Считаю, что москвичи име-
ют полное право сами выбрать 
мэра, который будет нести перед 
ними ответственность. У людей 
должен быть выбор. И делать его 
за них никому не позволительно. 
Именно поэтому я настаивал, что-
бы выборы были прямыми, а не 
через, скажем, городскую Думу, – 
однозначно высказался Сергей 
Семенович.

С.Собянин рассказал, что он и 
его команда сделали все возмож-

ное и немного сверх того, чтобы 
эти выборы (после десятилетнего 
перерыва) были максимально чи-
стыми и прозрачными. Также сде-
лано все, чтобы в предвыборной 
гонке не сошли с дистанции неко-
торые политические конкуренты. 
В результате избиратели были 
максимально информированы о 
позициях, программах, потенциа-
ле кандидатов.

В ходе кампании звучали как 
критические замечания в адрес 

мэрии, так и некоторые предложе-
ния. Есть среди них вполне рацио-
нальные, которые не грех было 
бы использовать в дальнейшей 
работе. Провозглашались, однако, 
и спорные, сомнительные.

Так, на первый взгляд, весьма 
привлекательно и демократично 
выглядит посыл решать на обще-
городских референдумах вопро-
сы о строительстве в той или 
иной зоне города станций метро, 
дорог, развязок, иных объектов. 
Учитывать мнение населения, 
согласитесь, нужно. А вот с ре-
ферендумом можно и обжечься. 
Дело в том, что по действующему 
законодательству он считается 
состоявшимся при участии в го-
лосовании 50% плюс один голос 
заинтересованного электората.

– Полагаю, – предположил 
С.Собянин, – что даже на выборы 
мэра столько людей не приходит. 
При таких условиях в столице во-
обще ничего не удастся построить...

Но именно строительство и 
предлагается «реформировать». 
Вместо новых дорог некоторые 
господа вносят новаторскую 
идею локальной реконструкции 
капиллярных дорожных сообще-
ний. Что конкретно означает этот 
расплывчатый термин – не совсем 
ясно. В мэрии и Правительстве 
Москвы капиллярами города счи-
тают скверы, сады, парки, дворо-
вые территории. Прокладывать 
дороги там и пускать ревущие и 
гудящие грузовики под окнами 
жилых кварталов?

– Мы уж лучше продолжим 
нашу программу, – замечает 
Сергей Семенович, – по рекон-
струкции МКАД, сооружению 
развязок, хордовых сообщений и 
т. д. К Зеленограду подойдет вто-
рая автострада Москва – Санкт-
Петербург с двумя развязками.

Продолжится и строитель-
ство путей железнодорожного 
пригородного сообщения. Для 
того чтобы электрички ходили, 
как в метро, с интервалом в 5-7 
минут, с хорошей скоростью и 
комфортом, разработана специ-
альная программа. На реализа-
цию ее Москва изыскала в своем 
бюджете 50 миллиардов рублей. 
Еще столько же выделила ком-
пания «Российские железные 
дороги». К ним добавляется уже 

150 млрд из федерального бюд-
жета. 

Таким образом, сформирова-
на крупнейшая в мире на сегодня 
программа по строительству при-
городных путей сообщения и за-
мене подвижного состава. Эта ра-
бота уже практически выполнена 
на участке пути до станции Хим-
ки. В 2015 году строители дойдут 
и до станции Крюково.

Несостоятельными считает 
Сергей Семенович и предложения 
не вкладывать средства в даль-
нейшее развитие сети Москов-
ского метрополитена ввиду его 
перегруженности. Именно этот 
фактор и заставляет искать реше-
ния в плоскости строительства 
как новых линий, так и разгрузоч-
ных, пересадочных пунктов.

Ведь не секрет, что на конеч-
ных станциях метро скапливают-
ся огромные, до 100 тыс. человек 
в час, массы пассажиров. С одной 
стороны, это говорит о необхо-
димости продления маршрутов, 
с другой – о развитии наземной 
инфраструктуры. Впрочем, впол-
не возможно, эту новацию надо 
рассматривать вкупе с другой, 
провозглашающей отказ от терри-
торий за МКАД. Есть противники 
расширения Москвы.

Но Москва никогда не ограни-
чивалась ни Бульварным кольцом, 
ни кольцевыми автодорогами. И 
если идти по такому пути, надо 
отказаться и от Переделкино, и от 
Солнцево, и от Бутово, и от Зеле-
нограда. А кому это нужно?

Такой же резонный вопрос 
возникает, когда слышишь рас-
суждения о замене при охране об-
щественного порядка патрульных 
постовых работниками частных 
охранных предприятий.

– Проектов выдвигается мно-
го, – замечает Сергей Семенович, – 

но способов и методов их реа-
лизации что-то не предлагается. 
Вместе с тем в таком мегаполисе, 
как Москва, и проблем соответ-
ственно много в самых разных 
отраслях. Но одно дело говорить 
о них, совсем другое – решать. 
Нашей команде удалось найти 
оптимальное направление. И мы 
будем двигаться вперед вместе с 
вами.

– А давайте на минутку пред-
ставим, – раздается реплика из 

зала, – что все программы успеш-
но реализованы. И что дальше? 
Какой вы видите Москву после 
этого?

– Знаете, – размышляет 
С.Собянин, – нам, наверное, хо-
чется порой проснуться и увидеть 
изменения, произошедшие, как в 
сказке, сразу, за один миг. Но так 
не бывает. Чтобы сделать хотя 
бы маленький шаг вперед, чтобы 
стало чуть-чуть лучше, надо мно-
го и упорно трудиться. И что-то 
мне подсказывает, что обязатель-
но будут появляться новые про-
граммы. Такой город, как наша 
Москва, постоянно в движении, 
развитии. И останавливаться не 
нужно. Никогда.

Встреча показала, что зелено-
градцев волнуют многие пробле-
мы. В вопросах из зала звучали 
нотки обеспокоенности по поводу 
малочисленности уличных так-
софонов, прекращения продажи 
в салонах автобусов билетов на 
одну-две поездки, развития сети 
велодорожек, сохранения памят-
ников истории, расширения спек-
тра услуг многофункциональных 
центров (МФЦ).

Выяснилось, что такие центры 
востребованы. И хотя работа по 
их формированию начата сравни-
тельно недавно, в Москве их уже 
насчитывается около 60. Причем 
принято решение, что любой мо-
сквич может получить услугу в 
любом столичном МФЦ. Пере-
чень же услуг постоянно расши-
ряется, равно как и сеть центров. 
Например, в Зеленограде в скором 
времени появится еще один.

Серия вопросов и предложе-
ний касалась молодежной по-
литики. Так, зеленоградцы пред-
лагают подумать о программе 
обеспечения молодых специали-
стов жильем по аналогии с сель-

скими программами, а также о 
профобучении и трудоустройстве 
молодых людей. 

Была озвучена идея о введе-
нии морально стимулирующих 
городских званий для педагогов, 
лиц иных профессий.

Отдельная тема – дети, остав-
шиеся без родительского надзора. 
Сирот не становится меньше...

Детские дома – предмет осо-
бой заботы мэрии. На их ремонт, 
информирует С.Собянин, было 

выделено порядка 800 млн руб-
лей. Улучшено финансирование. 
Кроме того, увеличены пособия 
на детей, проживающих в прием-
ных семьях.

Но главное все-таки – это по-
мочь семьям, воспитывающим 
детей. Помочь пособиями, тру-
доустройством родителей. Да и 
детские дома соцработники ста-
раются заменить для своих подо-
печных хотя бы жильем прием-
ных родителей. Чтобы жили дети 
в кругу близких людей...

Ответил Сергей Семенович 
и на вопрос о возможном повы-
шении родительской платы за со-
держание ребенка в детском до-
школьном учреждении. Вопреки 
слухам, новое законодательство 
не предписывает такой меры. 
Кроме того, он сообщил, что дей-
ствующие городские программы 
реабилитации детей получат свое 
дальнейшее продолжение и раз-
витие.

Словом, горожан интересова-
ло практически все – от исполь-
зования видеоматериалов с сети 
городского видеонаблюдения и 
государственного технопарка для 
малых научно-технических пред-
приятий до продажи карт и схем 
города и работы ночных клубов.

Поинтересовались даже тем, 
как столь занятому человеку 
удается сохранять бодрость и 
свежесть.

– Раскрываю свой секрет, – 
шутит Сергей Семенович. – Это 
двенадцатичасовой рабочий день 
на протяжении последних трид-
цати лет, улыбка и хорошее на-
строение. Я говорю не только о 
своем позитивном настроении, 
но и о всех, кто трудится и живет 
в нашем большом и замечатель-
ном городе. 

  А.ИВИН

е о с ре е с зб р е Зе
леноградского админи-
стративного окру-
га. Дело в том, 
что Издатель-
ский дом «41» 
по принципи-
альным сооб-
ражениям не 
участвовал в 
предвыборной 
кампании, не 
вел агита-

И после вступитель-
ного слова на сцену 
музыкальной школы 

Вектор созиданияВектор созидания
Сентябрьский визит С.Собянина в ЗеленоградСентябрьский визит С.Собянина в Зеленоград
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О проведении 
публичных слушаний
На публичные слушания представляются 

материалы по проектам межевания территории 
квартала района Старое Крюково, ограниченно-
го Солнечной аллеей, западной границей лесо-
парка (ПК XXVI), по границе землеотвода ФОК, 
проездом №474, Старокрюковским проездом; 
территории квартала района Старое Крюково, 
ограниченного южной границей лесопарка (ПК 
XXVI), проектируемым проездом №4806, проез-
дом №474, границей землеотвода ФОК.

Информационные материалы по теме пу-
бличных слушаний представлены на экспозиции 
по адресу: Зеленоград, корп. 830, управа района 
Старое Крюково, зал заседаний. Экспозиция бу-
дет открыта с 30 сентября по 8 октября 2013 г. 

Часы работы: понедельник-четверг – 8.00-
17.00, пятница – 8.00-15.45, суббота, воскресенье – 
выходные. 

На выставке проводятся консультации по теме 
публичных слушаний.

Собрание участников публичных слушаний 
состоится 9 октября 2013 г. в 19.00 по адресу: Зе-
леноград, корп. 830, управа района Старое Крю-
ково, зал заседаний.

В период проведения публичных слушаний 
участники публичных слушаний имеют право 
представить свои предложения и замечания по 
обсуждаемому проекту посредством:

- записи предложений и замечаний в книгу 
(журнал) в период работы экспозиции;

- выступления на собрании участников пу-
бличных слушаний;

- внесения записи в книгу (журнал) регистра-
ции участвующих в собрании публичных слуша-
ний;

- подачи в ходе собрания письменных предло-
жений и замечаний;

- направления в течение недели со дня про-
ведения собрания участников публичных слу-
шаний письменных предложений, замечаний в 
окружную комиссию.

Номера контактных телефонов окружной 
комиссии:495-957-9856; 495-957-9157; 499-731-
1849.

Почтовый адрес окружной комиссии: Зелено-
град, Центральный проспект, д. 1.

Электронный адрес окружной комиссии: 
Zelao-gradstroy@mos.ru.

Информационные материалы по проектам 
межевания вышеназванных территорий кварта-
лов района Старое Крюково размещены в элек-
тронном периодическом издании управы района 
Старое Крюково www.staroekrukovo.ru. 

Администрация управы района 
Старое Крюково

К зимней работе готовы все: 
службы, техника, 

водители, дворники
Проведен смотр готовности аварийных служб, 
специализированных подрядных организаций по уборке 
территорий и эксплуатации жилищного фонда и 
объектов дорожного хозяйства к зимней эксплуатации 
сезона 2013/2014 гг. 

В мероприятии участвовали представители ОАТИ, МЧС, Мос-
жилинспекции. Были проверены дорожно-уборочная техника, 
применяемая на улично-дорожной сети и дворовых территориях, 
в том числе средства малой механизации, базы, инвентарь, обору-
дование, аварийные запасы материалов, укомплектованность во-
дителями, дорожными рабочими, дворниками, кровельщиками.

Смотр проводился: район Матушкино – на пл.Юности; район 
Савелки – у корп. 311; район Старое Крюково – аллея Ветеранов в 
9-м мкрн; район Силино – территория Школьного озера со стороны 
РТС; район Крюково – бульвар в 15-м мкрн; ГБУ – база АДМБ.

ОПОВЕЩЕНИЕ

ЮБИЛЕЙ

В управе района Старое 
Крюково отметил свой 
юбилей Клуб глухих 
«Солнышко». 

В актовом зале, как говорится, 
яблоку было негде упасть! Члены 
клуба, приглашенные гости и офи-
циальные лица аплодисментами 
встретили председателя Общества 
глухих Зеленограда Зинеп Галля-
мову. В своем выступлении она 
коротко характеризовала деятель-
ность клуба за прошедшие годы:

– Дорогие друзья! У нас сегод-
ня юбилей – ровно 10 лет назад 
мне посчастливилось встретить-
ся с вами! За это время мы стали 
одной семьей, здесь раскрылись 
наши таланты. А с какими инте-
ресными, творческими людьми 
мы общаемся в своем кругу! 

Среди них – Даша Кравчен-
ко, олимпийская чемпионка по 
тхэквондо. На чемпионате мира в 
Ванкувере она завоевала золотую 
и бронзовую медали; на Сурдо-
олимпийских играх выиграла 3 зо-
лотых медали и одну бронзовую! 
Ей присвоено звание «Заслужен-
ный мастер спорта». 

Оля Елманова заняла 1-е место 
в конкурсе по живописи «Я такой 
же, как ты». И, конечно, ей прият-
но было получить грамоту из рук 
скульптора с мировым именем Зу-
раба Церетели.

Алеша Пойда – талантливый 
плотник, он строит оригинальные 
деревянные постройки без черте-
жей, по фотографиям. Борис Личу – 
тренер-преподаватель и велико-
лепный певец. Андрей Андрейкин 
сочиняет стихи, прекрасно поет и 
работает сурдопедагогом. 

Михаил Маляров – самый 
сильный мужчина в нашем клу-
бе: руками гнет толстые гвозди и 
одним ударом разбивает пополам 
кирпичи! Максим Казакевич бо-
лее 15 лет работает массажистом 

в Центре восстановительного 
лечения «Голубое». Прекрасный 
специалист и профессионал, он 
помогает восстанавливаться по-
сле травм многим известным 
спортсменам.

Зинеп Сармановна, конечно, 
могла бы охарактеризовать в по-
зитивном ключе практически 
каждого из членов клуба. В обще-
ственной организации много ин-
тересных и увлекающихся людей. 
Именно благодаря им проводятся 
различные зрелищные мероприя-
тия. Кстати, к юбилею был под-
готовлен фотостенд, который ус-
тановлен в актовом зале. Десятки 
цветных снимков отражают наи-
более значимые мероприятия и 
события из жизни клуба.

Первое слово от гостей было 
предоставлено заместителю пред-
седателя Московской городской 
организации Всероссийского об-
щества глухих Г.Гавриловой. Она 
поздравила членов клуба с юбиле-
ем и пожелала организации даль-
нейшего процветания. Галина Ни-
колаева выразила благодарность 
и главам управ Старое Крюково, 
Савелки, Силино за их поддерж-
ку работы клуба и начальнику 

Управления соцзащиты населения 
ЗелАО Л.Сафоновой за помощь в 
решении многих социальных во-
просов.

Выступивший первый директор 
ЦСО «Солнечный» Ю.Ремизов по-
желал присутствующим всего са-
мого доброго в жизни, а главное, 
помнить и общаться с добрыми 
людьми – друзьями, знакомыми, 
родственниками. Ведь как сказал 
французский писатель Антуан де-
Сент Экзюпери «Единственная 
настоящая роскошь – это роскошь 
человеческого общения». 

З.Галлямова припомнила, что 
именно к Юрию Ивановичу Ре-
мизову обратились члены клуба в 
первый раз за поддержкой, и вот 
уже 10 лет «Солнышко» сияет сво-

ими талантами и мероприятиями 
в ЦСО «Зеленоградский» филиа-
ла «Солнечный»! Конечно, было 
сложно начинать работу. Зато сей-
час у клуба полное взаимопони-
мание со всеми организациями и 
управами округа. Они оказывают 
клубу всестороннюю поддержку и 
спонсорскую помощь.

С теплыми приветственными 
словами в адрес клуба и присут-
ствующих обратились также за-
меститель главы управы района 
Савелки М.Висюлина, замести-
тель главы управы района Сили-
но Н.Гусева, заместитель главы 
управы района Старое Крюково 
В.Буянов, заместитель дирек-
тора ТЦСО «Зеленоградский» 
Е.Арлаускас, председатель мест-
ной организации «Зеленоград» 
Всероссийского общества слепых 
Н.Титаренко. 

В этой дружеской и доброже-
лательной атмосфере проходило 
и награждение активистов клуба 
почетными грамотами, благодар-
ственными письмами и памятны-
ми подарками от имени глав всех 
районных управ округа.

А в заключение празднично-
го мероприятия великолепный 
подарок всем присутствующим 
преподнесли студенты Государ-
ственного специализированного 
института искусств. Танцевальные 
номера, скетчи и песни исполняли 
ребята и девушки с нарушением 
слуха. Используя жестовый язык, 
они проникновенно и душевно 
вживались в каждый образ, вы-
зывая восхищение и заслуженные 
аплодисменты зала. Трудно даже 
представить, что это выступала 
молодежь, которая, к сожалению, 
ничего не слышит. Но эту ограни-
ченность все студенты с лихвой 
компенсировали своим несомнен-
ным талантом.

 В.ДАЛЬНИЙ, фото автора

21-22 сентября 2013 года 
на территории 
Парка культуры и отдыха 
«Измайловский» проводится 
III Международный фестиваль 
«Казачья станица Москва». 
Организатор – Комитет по 
делам казачества Москвы. 

Фестиваль призван познако-
мить москвичей и гостей столицы 
с миром русского казачества, его 
историей, традициями и культурой. 
Программой предусмотрена органи-
зация творческого конкурса, где бу-
дут представлены казачья песенная 
культура, искусство народного тан-
ца и поэтическое творчество. 

На различных площадках фести-
валя посетители смогут познако-
миться с историей, бытом и воин-
скими традициями казаков, увидеть 
мастерство наездников на показа-
тельной программе по джигитовке. 

На фестивале будет представлен 
большой пласт духовной культуры 
русского казачества, жертвенности в 
служении православной вере и Оте-
честву, в оказании помощи нуждаю-
щимся, в том числе в строительстве 
деревянных обыденных храмов. 

Центральным событием фести-
валя станет освящение обыденного 
храма-часовни, возведенного на по-

жертвования казаков, и проведение 
в рамках фестиваля выставки мер-
ных икон. 

Для участия приглашаются пред-
ставители российских регионов и 
зарубежных стран, казачьи общества 
и организации, учебные заведения, 
художественные, самодеятельные и 
творческие коллективы, спортивные 
клубы, мастера-ремесленники, исто-
рики, этнографы. 

Программой предусмотрено про-
ведение плац-парада, творческого 
конкурса, казачьей ярмарки, спор-
тивных соревнований, показатель-
ных конных выступлений, гала-
концерта. 

В качестве главного гостя на фе-
стиваль приглашено Всевеликое Вой-
ско Донское, которое познакомит 
москвичей и гостей столицы со сво-
ей богатейшей и славной историей. 
Всем приехавшим в столицу с каза-
чьим и фермерским товаром будет 
предоставлено право вести торгов-
лю на казачьей ярмарке фестиваля. 

Приглашаются все желающие! 
А творческим коллективам, кото-
рые планируют принять участие в 
фестивале, необходимо заполнить 
заявки на официальном сайте Коми-
тета по делам казачества Москвы – 
www.kdkm.mos.ru.

«Солнышко», 
богатое талантами

Фестиваль «Казачья 
станица Москва»

Уходят герои войны…
15 сентября 2013 года 

не стало участницы Вели-
кой Отечественной войны, 
Героя Социалистического 
Труда Серафимы Андре-
евны Громовой.

Жизненный путь Сера-
фимы Андреевны нельзя 
назвать легким, но можно 
назвать счастливым. Несмотря на все трудно-
сти, она всю жизнь занималась любимым де-
лом и добилась в нем выдающихся успехов.

Молодой девушкой она попала в полк воз-
душного наблюдения, оповещения и связи. Ей 
повезло – в рядах Красной армии она застала 
героические, трудные, но радостные дни на-
ступления. С.Громова приняла участие в Кур-
ской битве, побывала на Воронежском и Жи-
томирском фронтах. А боевой путь завершила 
в Фастове западнее Киева в звании ефрейтора. 
Война закалила и сформировала характер, нау-
чила ценить людей и время.

Еще до войны она начала учебу на физико-
математическом факультете, а завершила выс-
шее образование в 1952 году – окончила мех-
мат Саратовского госуниверситета. Затем были 
научные предприятия Новосибирска, Фрязино, 
Минска. 

В Белоруссии перспективного инжене-
ра приметил директор завода «Микрона» 
Г.Ройзенблит. Ее передовой метод бесфлюсо-
вой пайки внедрили на 18 отечественных пред-
приятиях электронной промышленности.

В 1991 году за заслуги в создании и проведе-
нии испытаний космической системы «Энергия-
Буран» Серафиме Андреевне было присвоено 
звание Героя Социалистического Труда.

С.Громова долгие годы занималась военно-
патриотическим воспитанием молодежи. С мо-
лодым поколением она делилась своими вос-
поминаниями и жизненным опытом.

Зеленоград сохранит имя С.А.Громовой в 
своей истории и в своем сердце. 

Выражаем искреннее соболезнование 
родным и близким Серафимы Андреевны. 
Современники запомнят ее доброй, отзывчи-
вой, общительной женщиной, готовой всегда 
прийти на помощь, активной и счастливой. 
Светлая память.

А.Смирнов, А.Михальченков, 
А.Новожилов, Е.Вишняков, В.Кирюхин, 

О.Панин, А.Чеботарев, Н.Свиридова, 
Г.Дымочка, Г.Красников, А.Ищук
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СПЕЦИАЛИСТАМ – ЖИЛЬЕ,  
КЛАСТЕРУ – РАЗВИТИЕ
Состоялось заседание Наблюдательного 

совета Зеленоградского филиала Московской 
торгово-промышленной палаты. В нем при-
няли участие председатель Совета, первый за-
меститель префекта Алексей Михальченков и 
заместитель префекта Андрей Новожилов.

Обсуждались два ключевых вопроса: об обе-
спечении жильем сотрудников зеленоградских 
предприятий и резидентов ОЭЗ «Зеленоград» 
и о развитии Инновационного территориаль-
ного кластера «Зеленоград». Перед их обсуж-
дением за особый вклад в развитие изобрета-
тельства и рационализаторства от Московского 
городского Совета ВОИР были вручены почет-
ные грамоты представителю ОАО «Ангстрем» 
И.Бриллиантову, генеральному директору ООО 
«Тахир» Н.Ермошину и генеральному директору 
компании «ОптимЭлектро» И.Юдину.

Участникам Совета представили новых чле-
нов МТПП, куда влилась компания «Интернет-
клиент». Ее директор М.Смирнова была 
докладчиком по вопросу о создании сайта Зеле-
ноградского филиала МТПП. Сайт будет разра-
ботан в деловом стиле. На нем можно будет по-
знакомиться с информацией о работе филиала, с 
новостями, законодательными актами и нововве-
дениями в сфере предпринимательства. Интер-
актив будет создан на базе одной из соцсетей.

Решение вопроса о строительстве жилья для 
сотрудников предприятий округа входит в завер-
шающую стадию. Определено два дома в 23-м 
мкрн, где инвестор-застройщик предоставит 
квартиры для выкупа предприятиями или их со-
трудниками, в том числе и через ипотеку. Креди-
тование будет осуществляться при содействии 
Агентства по ипотечному жилищному креди-
тованию при Правительстве РФ. Уполномочен-
ными банками станут Мособлбанк и, возможно, 
Сбербанк. Реализовываться квартиры будут че-
рез Агентство недвижимости «Реконструкция и 
развитие+». Молодые специалисты и компании, 
заботящиеся о своих сотрудниках и желающие 
участвовать в этом проекте, смогут выкупить 
квартиры по цене на 10-12% ниже рыночной.

В Зеленограде параллельно с ОЭЗ реализует-
ся еще один проект – создание инновационного 
территориального кластера. О развитии ИТК 
«Зеленоград» рассказали заместитель префекта 
А.Новожилов и исполнительный директор Казен-
ного предприятия «Корпорация развития «Зеле-
ноград» А.Абгарян. Это предприятие, созданное  
под эгидой Департамента науки, промышленной 
политики и предпринимательства Москвы, раз-
рабатывает идеологию и пути реализации этого 
проекта. Основная задача – поддержка инно-
вационных предприятий на разных стадиях их 
развития. Управляющая компания (специали-
зированная организация) будет предоставлять 
участникам кластера услуги на безвозмездной 
основе. Ее деятельность будет финансироваться 
за счет бюджета. На участие в проекте подали за-
явки более 70 предприятий округа.

Н.А.

Удвойте свою пенсию
Граждане столичного региона могут попол-

нить свои пенсионные накопления с исполь-
зованием государственных средств на основе 
софинансирования, вступив в «Программу госу-
дарственного софинансирования пенсий»  до 1 
октября 2013 года. 

По информации Управления организации и 
учета процесса инвестирования ГУ-Отделения 
ПФР по Москве  и Московской области, всем 
гражданам, вступившим в Программу ранее, го-
сударство обеспечит софинансирование личных 
добровольных взносов на будущую пенсию в те-
чение 10 лет при условии добровольных взносов 
в сумме не менее 2000 рублей в год.

«На сегодняшний день в столичном регионе 
в Программе участвует более 3 млн чел. Из них 
около 25% присоединились в 2013 году», – уточ-
нили в ПФР.

За 2009-2012 гг. государство в полном объе-
ме прософинансировало добровольные взносы 
участников Программы. Начиная с июля про-
шлого года эти средства, увеличенные за счет со-
финансирования государства и инвестиционной 
доходности управляющих компаний, уже начали 
выплачиваться участникам Программы, которые 
обратились за назначением пенсии.

Для всех, кто уже участвует в софинансиро-
вании пенсии, и тех, кто вступит в Программу до 
1 октября 2013 года, государство будет ежегод-
но удваивать добровольные взносы на пенсию в 
пределах от 2000 до 12 000 руб. в год. 

Подробная информация о Программе государ-
ственного софинансирования пенсии на http://
www.pfrf.ru/fi nanced_public_pension/ и по теле-
фону Центра консультирования граждан по во-
просам вступления в Программу 8-800-510-5555 
(круглосуточно, по России звонок бесплатный).

НАБЛЮДАТЕЛЬНЫЙ СОВЕТ

В этот день в зале Ученого совета 
МИЭТ проходило не совсем обычное 
для стен вуза мероприятие. Здесь 
состоялась церемония подписания 
соглашения о сотрудничестве между 
ОАО «Росэлектроника» и Национальным 
исследовательским университетом 
«МИЭТ». 

И это вполне укладывается в стратегию раз-
вития зеленоградского НИУ, который наладил 
прочные партнерские отношения со многими 
ведущими в стране и за рубежом компаниями и 
академическими институтами, работающими в 
области радиоэлектроники. 

МИЭТ имеет прочную научную базу, нема-
ло разработок в практической микро- и нано-
электронике, активно и небезуспешно участву-
ет в совместных оборонных и гражданских 
проектах. Это, например, антенная тематика, 
аэрологические локационные системы, систе-
мы ориентации, стабилизации и наведения, 
интеллектуальные биомедицинские системы.

Ученые и исследователи МИЭТ участвова-
ли в проекте по созданию первого отечествен-
ного носимого аппарата вспомогательного 
кровообращения левого желудочка сердца. 
Такой прибор использовался в России в трех 
пока случаях. Причем две операции проведе-
ны в Новосибирске.

Конечно, статистика пока скромная на фоне, 
например, США, где подобных операций де-
лается ежегодно до двух тысяч. Тем не менее 
эти три примера доказывают состоятельность 
отечественной микроэлектроники.

Партнерство же с ведущей отечественной 
компанией позволит решить ряд проблем.

На это же надеются в ОАО «Росэлектрони-
ка». Заместитель генерального директора фир-
мы по стратегическому развитию и реализации 
государственных программ Арсений Брыкин 
не скрывает, что руководство холдинга бес-
покоят, например, вопросы дефицита кадров 
по двенадцати специализациям инженеров. 
Существует здесь и ощутимый разрыв между 
поколениями персонала.

Компания также имеет свои перспективные 
планы по ее присутствию в Зеленограде и Осо-
бой экономической зоне, в частности. Кстати, 
совместно со структурами ОЭЗ она намерена 
реализовать несколько амбициозных проек-
тов.

Так что договор можно с полным основанием 
считать взаимовыгодным и обоюдополезным.

Об этом и говорили в своих выступлениях 
ректор МИЭТ Юрий Чаплыгин и заместитель 
генерального директора ОАО «Росэлектро-
ника» А.Брыкин прежде, чем поставить свои 
подписи под документом.

О важности и значимости такого события 
говорили в своих выступлениях на этом со-
брании первый заместитель председателя ко-
митета Государственной Думы Федерального 
Собрания Владимир Гутенев и заместитель 
директора Департамента науки и технологий 
Министерства образования и науки Россий-
ской Федерации Алексей Антропов.

В рамках церемонии состоялся обмен мне-
ниями по некоторым аспектам подписанно-
го соглашения. С небольшими докладами о 
реализации совместных проектов и новых 
программах финансирования выступили пер-
вый проректор МИЭТ Владимир Беспалов 
и генеральный директор Фонда содействия 
развитию малых форм предприятий в научно-
технической сфере, член Наблюдательного со-
вета НИУ «МИЭТ» Сергей Поляков.

Участники церемонии также ответили на 
многочисленные вопросы журналистов сто-
личных и зеленоградских средств массовой 
информации.

А.КЛЕНОВ, фото А.ЕВСЕЕВА 

Зал Ученого совета престижного 
зеленоградского вуза стал в один и тот 
же день свидетелем двух важных и 
знаковых событий. Причем не только 
для Национального исследовательского 
университета, на площадке которого 
прошла церемония объявления старта 
конкурса «IT-Прорыв». 

О значимости говорит хотя бы тот факт, что 
на мероприятие были приглашены предста-
вители Государственной Думы, министерств 
образования, промышленности и торговли 
Российской Федерации, представители партии 
«Единая Россия».

Координатором этого конкурса с марта 2013 
года является холдинг «Росэлектроника». 

Данный проект реализуется партией «Еди-
ная Россия» совместно с отечественными 
компаниями в области высоких технологий с 
целью выявления и поддержки неординарных 
проектов молодых инноваторов в области IT-
технологий. Старт ему 30 июня 2010 года дал 
Владимир Владимирович Путин, занимавший 
тогда пост председателя Правительства Рос-
сийской Федерации.

По итогам конкурса холдинг «Росэлектро-
ника», госкорпорация «Ростехнологии» и дру-
гие компании реализуют на своих предприяти-
ях лучшие проекты студентов.

Задача конкурса «IT-Прорыв» – формиро-
вание климата, способствующего созданию, 
выявлению и внедрению инновационных IT-
разработок, объединение усилий и знаний 
представителей разных областей науки и тех-
ники для создания новых точек роста в инте-
ресах отечественной высокотехнологичной 
отрасли. 

Для участия в конкурсе приглашаются сту-
денты с работами в области IT-решений для 
образования, медицины, безопасности, проек-
тирования электронной компонентной базы.

Промежуточные этапы будут проходить на 
региональных площадках ведущих техниче-
ских вузов Москвы, Санкт-Петербурга, Сара-
това, Нижнего Новгорода, Иркутска, Омска, 
Томска и Новосибирска.

За два предыдущих года на конкурс было 
подано 45 000 заявок из 79 регионов России. 
7000 работ получили положительную эксперт-
ную оценку. 180 имеют звание победителей. 

В 2012 году победи-
телями конкурса стали 
представители Москвы 
и Московской области, 
Саратовской, Самар-
ской, Ленинградской, 
Иркутской, Нижего-
родской и Омской об-
ластей. 

Несколько слов о 
предприятиях, патро-
нирующих этот кон-
курс. 

Холдинговая компа-
ния «Российская элек-
троника» образована 
в начале 2009 года на 
базе государственного 
холдинга «Российская 
электроника», который 
был создан Указом Президента России в 1997 
году. В соответствии с постановлением Прави-
тельства России ее акции были переданы го-
скорпорации «Ростех». 

В настоящее время «Росэлектроника» в ка-
честве холдинговой и управляющей компании 
консолидирует потенциал 121 предприятия 
электронной отрасли, специализирующихся на 
разработке и производстве изделий электрон-
ной техники, электронных материалов и обо-
рудования для их изготовления; СВЧ-техники 
и полупроводниковых приборов; подсистем, 
комплексов и технических средств связи; авто-
матизированных и информационных систем.

Компания «Softline» работает в области 
информационных технологий с 1993 года и 
предлагает инфраструктурные и прикладные 
IT-решения более чем от 3000 производите-
лей, исчерпывающий набор услуг. Обладает 
обширным опытом и глубокой экспертизой в 
различных областях IT. 

Softline располагает представительствами в 
65 городах 23 стран мира. Совокупный оборот 
компании в 2011 году составил 600 млн USD. 

О старте конкурса «IT-Прорыв» в Зелено-
граде объявил под аплодисменты присутству-
ющих заместитель генерального директора по 
стратегическому развитию и реализации госу-
дарственных программ ОАО «Росэлектрони-
ка» Арсений Брыкин.

Уже с 16 сентября текущего года на портале 
tvoystart.ru можно оставить заявку на участие 
в «IT-Прорыве». Принимаются они по апрель 
2014 года.

С поздравлениями по случаю старта про-
екта к собравшимся обратились ректор МИЭТ 
Юрий Чаплыгин, первый проректор МИЭТ 
Владимир Беспалов, член наблюдательного 
совета НИУ «МИЭТ» Сергей Поляков, первый 
заместитель председателя комитета Государ-
ственной Думы по промышленности Влади-
мир Гутенев, заместитель директора Департа-
мента науки и технологий Министерства науки 
и образования РФ Алексей Антропов.

И как иллюстрация к событию на экране 
монитора появляется сайт стартовавшего про-
екта.

А.ИВАНОВ, фото А.Е.

ПРОРЫВНОЙ СТАРТ
КОНКУРС

АКТУАЛЬНО

Зеленоградский проект:
Росэлектроника – МИЭТ
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Ведущий

Анатолий Евсеев

В ЛД «Зеленоградский» в рамках 
первенства МХЛ (Молодежной 
хоккейной лиги) сезона 2013/2014, 
дивизион «Северо-Запад», встретились 
ХК «Зеленоград» и дебютант чемпионата 
ХК «Беркуты Кубани» (Краснодар).

Для обеих команд данные матчи стали пер-
выми в рамках турнира этого сезона. «Берку-
ты» смогли дважды забросить уже в первые 
6 минут периода. Как зеленоградцы ни ста-
рались, отличиться ни при игре в равных со-
ставах, ни в большинстве им не удалось. Да и 
краснодарцы имели несколько моментов для 
того, чтобы еще больше увеличить разницу 
в счете. В некоторых моментах вдохновенно 
действовали вратари: Александр Любавский 
у хозяев и Станислав Жучин у гостей. Итог 
периода 2:0 в пользу ХК «Беркуты Кубани».

Во втором периоде зеленоградцы смогли 
сравнять счет Отличились Михаил Варшав-
ский и Владимир Харьков – 2:2. 

В первые 6 минут заключительной трети 
матча зеленоградцы забросили дважды. Сна-
чала Иван Прохоров, затем Александр Анют-
кин –  4:2. Однако гости вскоре смогли одну 
шайбу отыграть. 

За 2 минуты до конца тренерский штаб 
гостей взял тайм-аут (зеленоградцы восполь-
зовались своим правом ранее) и снял врата-
ря. Гости ошиблись в зоне соперника, и наш 
нападающий Владислав Барулин установил 
окончательный счет 5:3 в пользу ХК «Зеле-
ноград».

Второй матч стал более упорным. Оба 
тренерский штаба провели смену вратарей, в 
воротах хозяев появился Андрей Трыкин.

Для определения победителя командам 
в итоге не хватило ни основного, ни допол-
нительного времени. По итогам 65 минут на 
табло был равный счет – 2:2. За зеленоград-
цев дублем отметился Владислав Барулин.В 
серии буллитов победу одержали гости, кото-
рые смогли реализовать 3 штрафных броска, 
на что зеленоградцы ответили лишь двумя. 
Общий счет матча 3:2 (по буллитам) в пользу 
ХК «Беркуты Кубани».

Отметим, что оба матча прошли при за-
полненных трибунах.

Комментарий гл. тренера ХК «Зелено-
град» Н.Щедрова:

– Данные игры – это опыт игры против 
сильного соперника. Постараемся сделать 
правильные выводы. Состав на вторую игру 
несколько изменился, так как все должны, 
как говорится, «понюхать пороху». Нам еще 
предстоит 36 календарных игр. Все игроки 
должны быть готовы проявить себя. 

 А.ГУЗЕЕВ, фото Э.ЕВСЕЕВА

ХК «Зеленоград» – ХК «Беркуты Кубани»
ХОККЕЙ

КРОСС

Зеленоград, 
Роттердам… 

Рио-де-Жанейро
Мы уже не раз рассказывали о победах 
воспитанника зеленоградского бокса Хажи 
Мамакова, которого тренирует наш 
прославленный боксер Евгений Горстков. 
И вновь он победитель!

На этот раз победная весть пришла из гол-
ландского города Роттердама, где проходило пер-
венство Европы среди юниоров. Хажи, выступая 
в тяжелой весовой категории, провел четыре боя 
и во всех одержал победу, причем два поедин-
ка зеленоградец закончил досрочно, отправив 
своих соперников в нокаут, и уверенно взошел 
на высшую ступень пьедестала почета. Сейчас 
наш боксер включен в состав олимпийской сбор-
ной России и начинает готовиться в ее составе к 
предстоящим в 2016 году Олимпийским играм в 
Бразилии.

МИЭТ на пьедестале
В спортивном зале АОН СВЦ «Рекорд» про-

шел традиционный окружной турнир по баскет-
болу среди мужских команд, посвященный Дню 
города Москвы. В нем приняли участие баскет-
больные команды не только Зеленограда и Мо-
сквы, а также ближнего Подмосковья. 

Главный приз и 1-е место завоевала команда 
«Зелбаскет» (тр. Р.Телегин), серебряные награды 
вручены игрокам команды «Глория» из  Москвы, 
на 3-ю ступень пьедестала почета поднялись 
студенты  МИЭТ, 4-е –баскетболисты из Клина. 
Лучшими игроками признаны Василий Лукьянов 
(«Зелбаскет»), Владимир Агабабьян («Глория») и 
Глеб Музлов (МИЭТ).
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На стадионе «Крылья Советов» состоялся 
финальный матч на Кубок Москвы по футболу 
среди ЛФК между командами «Зеленоград» 
и «Спортакадемклуб». Подопечные Михаила 
Мурашова впервые выиграли Кубок Москвы.  

После 20 игровых минут «Зеленоград» вел по 
ударам – 5:1. Самым опасным был выстрел Алексан-
дра Аршикова, после него мяч немного разминулся с 
«девяткой». Затем пришел черед Сергея Нечушкина. 
Один его сильный удар отразил вратарь, два других 
получились менее опасными. 

На 27-й минуте ворвавшийся в штрафную «Зелено-
града» игрок «Спортакадемклуба» пробил в сантиме-
трах от дальней штанги. Зеленоградец Павел Крючков 
заставил голкипера отражать его плотный удар. 

На 35-й минуте голкипер зелено-белых Артём 
Сидоров  отбил удар из пределов штрафной, на до-
бивание первым успел игрок «академиков» – 0:1. До 
перерыва Сидоров отразил еще два опасных удара 
футболистов в желто-зеленой форме.

На 50-й минуте Крючков овладел мячом на пра-
вом фланге, чуть продвинулся вперед и прострелил, 
мяч дошел до Нечушкина, поразившего пустые во-
рота. «Академики» ответили ударом в ближнюю 
«девятку» из пределов штрафной, мяч задел штангу 
и покинул пределы поля. Спас «Спортакадемклуб» 
вратарь, последовательно отразивший удары Вади-
ма Моисеенко со средней дистанции и добивание в 
упор Нечушкина. 

После розыгрыша углового «академики» забили 
второй мяч, но Виктор Капков точным ударом со 

штрафного довольно быстро восстановил равнове-
сие – 2:2. Команды обменялись острыми атаками, 

после завершающих ударов, в которых мяч про-
летал около штанги. 

На 85-й минуте зеленоградец Артём Клюев в 
чужой штрафной здорово разобрался с опекой 

и выдал Нечушкину такой пас, после 
которого оставалось лишь не промах-
нуться с метра – 3:2! 

Желто-черных этот гол не сло-
мил. Почти сразу они смогли срав-
нять счет, когда Сидоров отбил удар 

с 17 метров. Но добивавший пальнул 
«по воробьям». Однако на 89-й минуте 

«академики» сполна использовали шанс, 
предоставленным им обороной «Зелено-

града», – 3:3. 
Когда звучало объявление диктора о ко-

личестве добавленных ко 2-му тайму минут, 
«Зеленоград» вел атаку большими силами. Мяч 
попал к Моисеенко, после его удара с 17 метров 
мяч отскочил от вратаря, Клюев добил снаряд в 

сетку – 4:3! Рывок Нечушкина к чужим воро-
там мог окончательно решить судьбу матча, но 
вратарь «Спортакадемклуба» своим «сэйвом» 

сохранил для партнеров надежду на 
спасение. С последним ударом в створ 
от игрока желто-зеленых Сидоров чет-
ко разобрался.  

После финального свистка по-
бедители бросились обнимать друг 

друга. Команде были вручены медали 
и диплом. Капитану «Зеленограда» Сергею Не-

чушкину был вручен кубок, А.Клюев был признан 
«Лучшим игроком» финала.  Как и в ноябре про-
шлого года, когда зеленоградцы стали чемпионами 
Москвы,  футболисты подбрасывали в воздух глав-
ного тренера Михаила Мурашова. Игроки разделили 
радость победы с фанатским сектором, затем торже-
ство перетекло в раздевалку. Там ждало обязатель-
ное в таких случаях шампанское. 

В финальном матче в составе «Зеленограда» игра-
ли: Артём Сидоров, Владимир Ягодин, Максим Ар-
хипов, Алексей Друков, Виктор Капков, Александр 
Аршиков, Абузар Мамедов, Артём Клюев, Дмитрий 
Адушев (Вадим Моисеенко), Павел Крючков (Асен 
Димитров), Сергей Нечушкин.

Впервые 
Кубок Москвы – наш!

Крюковская верста, в отличие 
от традиционной русской, имеет 
протяженность не 1066, а 1360 с 
довеском метров и используется 
только в Зеленограде и только в 
районе Крюково. 

А ввели ее в «обиход» местные 
спортсмены. Это с их легкой руки вот 
уже в 14-й раз в районе проводился 
ставший традиционным физкультурно-
спортивный праздник любителей бега 
«Крюковские версты».

Принять самое активное и деятель-
ное участие в нем мог каждый желаю-
щий. И их, несмотря на достаточно 
дискомфортную погоду, было нема-
ло – для участия в забегах зарегистри-
ровались более 250 человек от мала до 
велика.

В числе первых вышли на бего-
вую дорожку ветераны. А вскоре в 
номинации «Крюковские звездочки» 
стартовали и совсем юные зеленоград-
цы. Одних катили в детских колясках 
мамы. А вот Лия Шевченко, которой 

два годика и одиннадцать месяцев, 
преодолевала дистанцию вместе с де-
душкой Владимиром Александрови-
чем Моисеевым.

Полина Кузеева возглавила целую 
семейную команду. Вместе с ней в 
забеге участвовали дочка Вика, сын 
Андрей и племянница Юлия. Они, 
кстати, были отмечены сразу в двух 
номинациях.

Настоящая борьба за первенство раз-
горелась между юными спортсменами, 
представлявшими крюковские школы. 

Очки команд подсчитывались по особой 
методике. Среди коллективных победи-
телей 1-е место – школа №1739, 2-е – 
школа №229, 3-е – школа №1149. Школа 
№1150 заняла почетное 4-е место.

В личном первенстве безусловны-
ми лидерами стали Ксения Толоконни-
кова и Стас Бобков, показавшие наи-
лучшие результаты.

Особо был также отмечен Дмитрий 
Кустов, установивший рекорд дня: па-
рень пробежал «крюковскую версту» 
восемь раз кряду.

Надо сказать, что без наград, при-
зов и теплых слов не остался ни один 
участник популярного в народе празд-
ника. Добрая душевная атмосфера, 
хорошая бодрящая музыка, улыбки и 
горячий чай – всего этого было в из-
бытке. 

Старт и финиш «Крюковской 
версты» в Зеленограде
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УНИКАЛЬНЫЕ ЛАЗЕРНЫЕ ТЕХНОЛОГИИ

СОЦИАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ «41»

Наш писатель А.Чехов вложил в уста 
одного из своих героев замечательные 
слова: «В человеке должно быть все 
прекрасно: и лицо, и одежда, и душа, и 
мысли». 

А как же выбрать путь к этому прекрас-
ному? Оказывается, он уже существует в ме-
дицинском центре «НИКОР-МЕД», который 
осуществляет диагностику и лечение раз-
личных заболеваний с использованием совре-
менных методов и передовых медицинских 
технологий. Это происходит благодаря при-
менению уникального сочетания возможно-
стей аппаратной косметологии. 

Сегодня невозможно представить прогресс 
в медицине и дерматокосметологии без лазер-
ных технологий. Лазеры дают возможность 
быстро решать различные медицинские и 
эстетические проблемы пациентов. При этом 
в центре предлагают точные, легкие и эффек-
тивные процедуры.

Уникальная, не имеющая аналогов техно-
логия VSP лазеpной системы Fotona (Сло-
вения) обеспечивает точнейшее управление 
мощностью лазера и длиной лазерного им-
пульса, подает стабильную лазерную энер-
гию на протяжении всего импульса. Именно 
это является основой получения прекрасных 
результатов.

А знаете, чем хорош лазерный «нож»? 
При его использовании отсутствует прямой 
контакт инструмента с биотканью, что резко 
снижает опасность инфицирования. К тому 
же такой «нож» дает возможность делать аб-
солютно бескровные разрезы, в том числе на 
кровеносных сосудах. Таким образом, опера-

ционное поле сохраняется сухим и чистым. 
Весьма важным преимуществом лазерного 
аппарата является его способность «свари-

вать» ткани и способствовать их быстрому 
заживлению.

Теперь с помощью лазерной системы 
Fotona многие зеленоградцы смогут выгля-
деть значительно моложе. Это достигается 
путем очистки кожи от папиллом и борода-
вок, ликвидацией пигментных пятен, роди-

нок и расширенных сосудов. Также пациенты 
могут избавиться от нежелательного роста 
волос на лице и различных участках тела, 
вылечить юношеские угри и решить многие 
другие проблемы. Причем все это происходит 
быстро, безопасно, профессионально и ком-
фортно!

Еще одна суперсовременная медицинская 
новинка, используемая в «НИКОР-МЕД», – 
аппарат MANTIS MR 991. Это единственная 
система в мире, которая сочетает вакуумный 
эндомассаж и магнитотерапию. При сниже-
нии деятельности клеток и тканей магнитоте-
рапия повышает их работоспособность и, что 
очень важно, способствует их самовосстанов-
лению. 

Разработчиком этого аппарата в индустрии 
красоты является итальянский профессор 
Франко Миссоли – лауреат Нобелевской пре-
мии в области физической медицины и реа-
билитации с помощью электронного обору-
дования. 

Необходимо подчеркнуть, что эта техноло-
гия сегодня является наиболее перспективной 
и эффективной. MANTIS MR 991 обеспечи-
вает широкий спектр лечения самых различ-
ных заболеваний. Назовем только 5 главных 
из них:

– Яркий и несомненный эффект укрепле-
ния и омоложения тканей организма.

– Восстановление эластичности и тонуса 
кожи.

– Стойкий эффект похудения с первых 
процедур, уменьшение локальных жировых 
отложений.

– Профилактика старения.
– Восстановление физического и психоло-

гического состояния организма.
А теперь что делать тем, кто решил всту-

пить на путь к красоте. Сначала необходимо 
записаться на консультацию к врачу по еди-
ному многоканальному телефону 8-499-272-
4858 (с 8.00 до 20.00 ежедневно).

Это нужно, чтобы на приеме определить 
объем и характер лечения. При необходи-
мости следует провести лабораторные ис-
следования и медикаментозное лечение, 
подготовить кожу соответствующими косме-
тическими процедурами. 

Нередко, если нет противопоказаний для 
лечения лазером, проблему можно решить 
сразу – в день обращения. Согласитесь, что 
это просто великолепно: вы зашли с каким-
то недугом, а вышли из клиники «НИКОР-
МЕД» (корп. 330) довольные оперативным 
и безопасным лечением. Всего несколько 
минут – и на вашем лице появится улыбка. В 
этом случае можно с уверенностью добавить: 
ваша кожа стала выглядеть моложе – и это 
здорово!

ЗДРАВСТВУЙ, КРАСОТА!

В.ДАЛЬНИЙ

Уважаемые зеленоградцы! 
Если вы остались без работы, долго не можете 

найти себя на рынке труда, то, возможно, поменяв 
род своей профессиональной деятельности или по-
высив квалификацию, вы получите долгожданную 
работу. Зеленоградский Центр занятости населе-
ния (ЦЗН) организует для безработных граждан 
профессиональное обучение по следующим на-
правлениям.

Повышение квалификации:
WEB-дизайн
Пользователь ПЭВМ (со знанием программы 

1С: Предприятие)
Менеджмент продаж
Менеджмент персонала
Правовое обеспечение деятельности предпри-

ятия
Английский язык для делового общения
Менеджмент складского хозяйства
Ландшафтный дизайн
Издательское дело
Кадровый менеджмент
Предпринимательская деятельность
Автоматизация бухгалтерского учета
Компьютерная графика
Сметное дело
Аппаратное и программное обеспечение ПК
Изучение пакета «1С» (разные разделы)
Переподготовка:
Предпринимательская деятельность
Логистика
Бухгалтерский учет и аудит
Менеджмент офиса (секретарское дело)
Сметное дело
Кадровый менеджмент
Менеджмент персонала
Диагностика и ремонт электронных систем ав-

томобиля
Подготовка по рабочим профессиям:
Водитель автотранспортных средств кат. В
Водитель автотранспортных средств кат. С

Водитель автотранспортных средств с кат. В на 
кат. С и с кат. В, С на Д

Парикмахер широкого профиля
Маникюр-педикюр
Слесарь по ремонту автомобилей
Водитель аккумуляторного погрузчика
Оператор ЭВМ (со знанием программы 1С: 

Предприятие)
Тракторист
Маляр-штукатур-плиточник
Слесарь сантехник
Водитель дизельного погрузчика
Оператор котельной
Электромонтер по ремонту и обслуживанию 

электрооборудования
Оператор пульта управления жилых и обще-

ственных зданий
Монтажник систем вентиляции и кондициони-

рования воздуха
Машинист холодильных установок
Машинист уборочных машин
Электромонтажник по осветительным сетям
Промышленный альпинист
Кассир торгового зала
Швея
Обращаем ваше внимание, что в представлен-

ный список могут быть внесены изменения по не-
зависящим от ЦЗН причинам. Получить государ-
ственную услугу по переобучению и повышению 
квалификации могут только граждане, официально 
признанные безработными, т.е. состоящие на учете 
в ЦЗН.

Обучение проводится за счет государства. Кур-
сы проходят на территории Москвы. Выплачивает-
ся стипендия.

Все подробности по обучению можно узнать в 
отделе профобучения ЦЗН. Мы находимся по адре-
су: Зеленоград, корп. 1818, каб. №10, или по тел. 
8(499)-717-4074.

Служба информации ЦЗН ЗелАО

ЦЗН ИНФОРМИРУЕТ

ОБУЧЕНИЕ И ПОВЫШЕНИЕ КВАЛИФИКАЦИИ ДЛЯ БЕЗРАБОТНЫХ

ПРИШЛИТЕ СВОЙ ЛЮБИМЫЙ РЕЦЕПТ, 

ФОТО И ИМЯ НА АДРЕС 

sekretarnews41@gmail.com, 

victoria.politkina@gmail.com 
8-499-735-2271

 8-499-734-9490

Книгу пишет весь Зеленоград!
«БОЛЬШАЯ 

КУЛИНАРНАЯ КНИГА

ЗЕЛЕНОГРАДА»ОГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГГР

или принесите по адресу: 

Зеленоград, корп. 339а, вход с торца

ИНГРЕДИЕНТЫ: 
Адыгейский сыр – 300 г, 

любой твердый сыр – 100 г, 

2 яйца, 

Упаковка слоеного теста.

К.ЗАЛЕВСКАЯ, 

1-й мкрн

СЫРНЫЙ ПИРОГ

ПРИГОТОВЛЕНИЯ:
Натереть сыр (оба вида) 

на крупной терке и сме-

шать. Добавить 1 яйцо и 1 

яичный белок, размешать. 

Можно добавить зелень и 

пряности. Начинка готова.

Предварительно размо-

роженное тесто раскатать 

и один пласт выложить в 

форму, сделав «бортики». 

На тесто выложить сырную 

массу.

Из второго пласта теста на-

резать сегменты и положить 

сверху  на пирог в виде цвет-

ка, с маленькими промежут-

ками открытой начинки.

Сверху смазать желтком.

Выпекать в духовке при 180-

200 градусах 20-30 минут.

МАКАРОНЫ ПО-ФЛОТСКИ 

С РУССКОЙ АДЖИКОЙ

ИНГРЕДИЕНТЫ:
курица – 250 г, говядина – 250 г,

свинина – 250 г,

макароны – 500 г, лук – 1 шт.,

морковь – 1 шт., помидоры – 3 шт., 

чеснок – 3 зубчика,

соль, перец – по вкусу.

Л.БОРОДАЙ, 

11-й мкрн, 

пенсионер

ПРИГОТОВЛЕНИЕ:
Лук и морковь мелко порезать 

и пожарить на растительном 

масле. В подрумяненную за-

жарку добавить фарш из трех 

видов мяса, посолить, попер-

чить и довести до готовности. 

Для аджики с помидоров снять кожицу и 

взбить в блендере вместе с чесноком. В 

мясо добавить отваренные макароны, по-

лить аджикой и протушить 
ЖДЕМ ОТ ВАС РЕЦЕПТ!
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